



## Schließen Sie den Communicator nicht an den PC an, bis Sie dazu aufgefordert werden.

Hardware- und Software-Voraussetzungen	
Betriebssystem	Windows® 7 oder 8.1 mit installiertem .NET Framework 4.5.1
СРИ	Intel® i3 oder AMD® A8 oder Phenom II X3 mit 2.0 GHz oder schneller
Arbeitsspeicher	2 GB RAM
Festplatte	1 GB freier Speicherplatz
Grafikkarte	Grafikkarte kompatibel mit DirectX 11 oder Open GL 4.0. Das System sollte eine Auflösung von mindestens 1024 x 768 unterstützen, und über 1GB Memory verfügen. Wir empfehlen, die vom Händler empfohlenen Grafiktreiber zu verwenden.
Sonstige Anforderungen	USB Anschluss. Ein Internetzugang oder ein Netzwerkzugang sind empfehlenswert, um Updates und Zugriff auf zusätzliche Funktionen zu erhalten. Die Software kann nicht auf einem Mac oder mit einem Windows- Emulator verwendet werden.

Hinweis: Die Systemanforderung eines Computers, auf dem das Omega-System istalliert ist, entspricht der Konfiguration, die für die LimbLogic Communicator Software notwendig ist.



- 1. Laden Sie unter https://www.willowwoodco.com/products-services/elevated-vacuum/limblogic-communicator/ im Bereich Resources and Related Products das Communicator-Installationsprogramm herunter und starten Sie es.
- 2. Wenn sich das rechts abgebildete Fenster öffnet, klicken Sie auf Yes. um die Installation fortzuführen.



3. Nun öffnet sich der Begrüßungsbildschirm (LimbLogic® Communicator 2015 02 Setup). Klicken Sie auf Next.



4. Wenn sich die AGB (License Agreement) öffnen, so lesen Sie sie sich diese bitte durch, und klicken Sie auf I Agree.



5. Dann öffnet sich das Fenster, bei dem Sie den Speicherort wählen können. (Choose Install Location), Klicken Sie hier auf Install. Wir empfehlen. den vorgeschlagenen Speicherort zu verwenden





6. Im nächsten Fenster (Installing) wird der Fortschritt der Installation angezeigt.



7 Schließen Sie den Communicator an einen USB-Anschluss an Ihrem PC an. Klicken Sie dann auf OK



- 8. Wenn der Bildschirm zur Fertigstellung der Installation (Completing LimbLogic® Communicator 2015 Q2 Setup) erscheint, klicken Sie Finish.
- 9. Auf Ihrem Desktop wird nun ein LimbLogic® Communicator-Symbol erscheinen.





Do not plug in the communicator until promoted.

Recommended Setup - Windows	
Operating System	Windows® 7 or 8.1 with .NET Framework 4.5.1 installed
CPU	Intel® i3 or AMD® A8 or Phenom II X3 at 2.0 GHz or faster
Memory	2 GB RAM
Hard Drive	1 GB of free space
Graphics	DirectX 11 or OpenGL 4.0 compatible video card. Support for at least $1024 \times 768$ resolution and $1GB$ memory minimum. Use of vendor provided graphics drivers is highly recommended.
Other	USB port. In order to access updates and additional features, network and/or Internet connectivity is highly recommended. Use on a Mac or through Windows emulation is not supported.

Your LimbLogic Communicator software will perform well if installed on your existing OMEGA® System computer.



- 1. Download and run the Communicator software installer from http://www.willowwoodco.com/ products-and-services/elevated-vacuum/limblogic-communicator under the Resources & Related Products section.
- 2. If the prompt shown at right appears, click Yes to continue the installation.





3. The **Welcome** screen will appear automatically. Click Next.



When the License Agreement screen appears, please review the agreement. then click I Agree.



5. On the Choose Install Location window, click on Install.

Changing the installation location from the default location that is shown here is not recommended.



As the installation progresses, its status is displayed on the screen..



7. When prompted, insert the Communicator into a USB port on your PC. Click OK.



- 8. When the Completing the LimbLogic Communicator Setup Wizard window appears, click the Finish button.
- A LimbLogic Communicator icon will appear on your computer's desktop.

Vertrieb durch: Distributed by:



Wilhelm Julius Teufel GmbH Robert-Bosch-Straße 15 73117 Wangen Deutschland/Germany Phone: +49 (0)7161 15684-0

+49 (0)7161 15684-333 Fax: www.teufel-international.com

## Willow Wood"



The Ohio Willow Wood Company 15441 Scioto Darby Road Mt. Sterling, OH 43143 www.willowwoodco.com

Ohio Willow Wood Company B.V Keizersgracht 62/64 1015 CS Amsterdam EC REP The Netherlands





30.395.126.00 Rev. 2016/12 © Wilhelm Julius Teufel GmbH